

Pressemitteilung, 05. Juli 2022

**Verstärkung in der ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe
Carolin Ratzinger seit 1. Juli Projektleitung**

Die Freiwilligenagentur Schaffenslust freut sich über einen Neuzugang im Team: Carolin Ratzinger löste Stefanie Marzall als Projektleitung für die ehrenamtliche Flüchtlingshilfe ab 1. Juli ab. Carolin Ratzinger hat in Augsburg Geographie studiert und beim Diözesanverband der katholischen jungen Gemeinde v.a. im Bereich des Bildungswesens und der Öffentlichkeitarbeit erste Berufserfahrungen gesammelt. Seit 2014 ist sie ehrenamtlich in der Kinder- und Jugendverband KjG in Memmingen und Augsburg tätig sowie seit 2020 ehrenamtliche Diözesanleitung der KjG Augsburg mit personal- und geschäftsführenden Aufgaben.

„Das Ehrenamt begleitet mich privat schon seit über zehn Jahren. Es ist für mich mehr als nur Hobby. Es ist eine Leidenschaft.“ so Carolin Ratzinger. „Als ich auf die Stellenanzeige für diesen Job aufmerksam geworden bin, entschied ich mich dafür, dass ich diesen Weg beruflich weitergehen will.“ Carolin Ratzinger freut sich nun darauf die ehrenamtliche Flüchtlingshilfe in Memmingen und dem Landkreis begleiten und unterstützen zu dürfen. „Gerade bei der Integration von Geflüchteten ist das Ehrenamt eine besonders wichtige Basis“ schildert Ratzinger ihre Motivation. „Es ist inspirierend zu sehen, wie Flüchtlingshelfer*innen sich für Geflüchtete einsetzen.“

Wer Fragen und Informationen rund um ehrenamtliche Flüchtlingshilfe hat, kann sich gerne direkt an carolin.ratzinger@fwa-schaffenslust.de wenden oder unter 08331 96 133 95. Frau Ratzinger ist unter dieser Nummer Dienstags von 9 bis 12 Uhr und Donnerstags von 15 bis 18 Uhr erreichbar. Ausserhalb der Bürozeiten werden die Nachrichten weiter geleitet.

Foto: Schaffenslust